
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和 5年  9月 27日 

荒川区立第七中学校  

校長  千葉 貴  

栄養士 石井 康子  

今はずいぶん、残菜が減ってきていますが、食べる生徒と食べない生徒の差が顕著に表れています。私

がこの４年間、見てきた中で、1年生の時は、お替りしたりして食べていたのに、学年が上がるにつれ

食べなくなる傾向があります。毎日バランスのとれた献立をたてていますが、ご飯にふりかけをのせた

くないから食べない、嫌いだから食べない、種、骨があるから食べない、といった声が聞こえます。自

分の体の健康のために、少しずつでも食べるようにしましょう。 


